

## **Brief von Bürgermeister LAbg. Richard HOGL nach gegenseitigem unterzeichnen des Mietvertrages mit der neuen Ärztin in der Marktgemeinde Wullersdorf Frau Dr. Edith LACKNER!**

Sehr geehrte Damen und Herren !

Werte Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Vor wenigen Tagen hat die neue Ärztin in der Marktgemeinde Wullersdorf Frau **Dr. Edith LACKNER** den Mietvertrag unterschrieben, bzw. erfolgte die Unterfertigung auch gemeindeseitig, nachdem der Gemeinderat in seiner Sitzung vom Donnerstag, den 14. März 2019 diesen einstimmig genehmigt hatte.

Mich stellt diese Situation nun insofern zufrieden, da wir

- a) eine außergerichtliche Einigung zustande gebracht haben,
- b) letztendlich einen wertschätzenden Dialog führen konnten, und
- c) die bereits im ersten Entwurf ausverhandelten Eckpunkte des Vertrages im Wesentlichen übernommen werden konnten.

***Bei Redaktionsschluss des Dorftrommlers (Ausgabe März 2019) war diese Einigung noch nicht ganz unter „Dach und Fach“, bzw. mussten noch letzte aufkommende Fragen geklärt werden!***

Jetzt ist das Mietverhältnis abgeschlossen, wofür ich Frau Dr. Lackner für ihr persönliches Interesse an dieser außergerichtlichen Einigung herzlich danke, insbesondere für ihr aktives Mitwirken an dieser.

Wie bereits im Dezember 2018 in einer Aussendung meiner Gesinnungsgemeinschaft erwähnt, erfüllt es mich mit großer Freude, dass die medizinische Arbeit unserer Ärztin von Anfang an sehr anerkannt wurde und von vielen Bürgerinnen und Bürger geschätzt wird, sowie auch von viele Patienten außerhalb unserer Gemeinde.

In diesem Sinne wünsche ich unserer Ärztin Frau **Dr. Edith LACKNER** alles erdenklich Gute für ihre weitere medizinische Arbeit. Es werden diese anfänglichen Irritationen einer vernünftigen Zusammenarbeit und gegenseitigen Wertschätzung sicher nicht im Wege stehen, bzw. wird sich die Marktgemeinde Wullersdorf bemühen, die Medizinerin und ihr Team auf ihrem Weg in die Zukunft bestmöglich zu begleiten und zu unterstützen.

LAbg. Richard Hogl

Bürgermeister